

- Презентация на тему «Стихи Максима Сафиулина»: <https://uslide.ru/literatura/34473-stihi-maksima-safiulina-poet-i-kompozitor.html>
- Творческая встреча с М. Сафиулиным и О. Фокиной. Государственная универсальная научная библиотека Красноярского края. 2019 г.
Ссылка: https://www.kraslib.ru/news/?id_news=46040348&Z21ID=
- Современники. Поэмбук: <https://poembook.ru/safmaxser>
- Я пою: <http://ya-poju.ru/user/13505>
- Портал для поэтов, Всемирный день поэзии: <https://ryfma.com/u/safmaxser>
- Биография и стихи Максима Сафиулина:
<https://www.liveinternet.ru/users/fov55/post432513876/>
- Литературно-публицистический журнал «Эмигрантская лира». О победе Максима Сафиулина на фестивале. <https://sites.google.com/site/emliramagazine/avtory/vinokurova-anastasiya/2021-1-1>

НА ОБЛАСТНОМ УРОВНЕ

- Телекомпания «Аист» Иркутск и Иркутская область. Сюжет на ТВ о Максиме Сафиулине. Корреспондент: Д. Макарова. Дата эфира: 28 января 2024 г.
<https://rutube.ru/video/e61d8bcf8e7a69024d6f1b9803e2905f/?r=plwd>
- «Комсомольская правда». 28 января 2024 г. Корреспондент: Т. Чемисова. «Пишет стихи и играет на расчёске: житель Усть-Илимска Максим Сафиулин удивил Ольгу Бузову своим талантом». <https://www.irk.kp.ru/online/news/5647872/?ysclid=lt6zhashre437789192>
- «Аргументы и факты». 28 января 2024 г. Корреспондент: Т. Серебрянников. «Житель Иркутской области Максим Сафиулин удивил своим талантом Ольгу Бузову в эфире телеканала «Пятница».
https://irk.aif.ru/society/zhitel_irkutskoy_oblasti_udivil_svoim_talantom_olgu_buzovu
- «Московский комсомолец». 28 января 2024 г. «Житель Усть-Илимска Максим Сафиулин удивил звезд ток-шоу на телеканале «Пятница».
<https://baikal.mk.ru/social/2024/01/28/zhitel-ustilimska-udivil-zvezd-tokshou-na-telekanale-pyatnica.html?ysclid=lt70uy4hip889618036>
- Новое телевидение Сибири. «Житель Усть-Илимска Максим Сафиулин принимает участие в федеральном телепроекте». 28 января 2024 г.
<https://nts-tv.ru/events/86239?ysclid=lt70al11ue385397685>